



# ぷれりだより

朝夕の心地よい風に秋の気配を感じる季節となりました。プールやお祭りなど色んな体験を楽しんだ夏が終わり、なんだか一回り大きくなったような、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子どもたち。朝のお集りでは、全園児一列に並んでお歌を歌えるようになり、お当番前に出て自分の名前や年齢が言えたり、各クラスでも子ども同士の関わりも活発になり、様々な成長が見られています。

新年度も半分が過ぎて折り返しの時期です。夏とは違ったワクワクがこの秋も待っています！8日は長崎 OMURA 室内合奏団メンバー（4名）によるコンサートがあり、みんなの知っている曲を生で演奏してもらいます。目の前で繰り広げられる本物の楽器の美しい音色に、子ども達がどんな反応をみせてくれるのか楽しみです♪

また、今年は運動会を11月19日（土）に予定しています。天候などにより変更を余儀なくされる場合があることをあらかじめご了承下さい。



### <今月の目標>

- 身近な秋の自然に触れ、元気に過ごす。
- いろいろな運動に興味を持ち、身体を動かすことを楽しむ

## 9月の予定

- 1日 交通安全教室
- 8日 室内合奏コンサート
- 13日 お弁当の日
- 21日 クッキング  
(き・ぱ・こ)
- 22日 身体測定  
避難訓練

### 9月のうた

- ♪つき
- ♪こおろぎ
- ♪きのこ
- ♪どんぐりダンス
- ♪くだもの列車
- ♪どんぐりころころ
- ♪ぼんぼこたぬき



# おたんじょうび おめでとう!



ぷれり  
お願ひはす

9月1日から当園の園長の職に就きました  
三根雅之と申します。

大村市役所を退職後、大村市観光コンベンション協会、大村市物産振興協会に勤めて参りました。市役所在職中、児童家庭課長として市全体の保育行政に携わったことがあります。その関係なのかこの度、当園からお声を掛けて頂いたところであります。

ぷれり恵光保育園の「ぷれり」はフランス語で「草原」という意味ですが、当園はその名のとおり、豊かな自然に囲まれ、子どもたちは春・夏・秋・冬とそれぞれの季節を感じながら、豊かな感性を育み、元気でのびのびと成長していくことと思っています。

園スタッフと共に皆様の大切なお子様の成長を見守っていきたく思っている所です。

保護者の皆様には、これからもご指導ご鞭撻を宜しく  
お願い申し上げます。